

Lundi 1^{er} juillet 2019

**Tu ne peux brandir l'épée parce qu'elle est de Feu,
tu n'en as pas la force ni la permission.**

[La voix d'un jeune garçon, d'un jeune homme] Tu ne peux brandir l'épée parce qu'elle est de Feu, tu n'en as pas la force ni la permission. La force toujours est donnée d'en-Haut. Ce qui vient d'en-bas est illusoire et perdition.

Bondis en avant et ne t'arrête jamais sur le chemin. La stagnation n'est pas du Royaume.

N'imite pas les voleurs, ils prennent ce qui ne leur appartient pas.